

Luzern, 30. Oktober 2017

MEDIENMITTEILUNG

Kanton Luzern ehrt langjährige Ehrenamtliche im Sport

Der Kanton Luzern hat rund 40 langjährige Jugend und Sport (J+S)-Funktionäre geehrt. Diese sind seit 20 Jahren im Dienste des Kinder- und Jugendsports in einem Verein im Kanton Luzern aktiv.

Die Sportförderungskommission des Kantons Luzern hat langjährige J+S-Funktionäre für ihr ehrenamtliches Engagement gewürdigt. Ausgezeichnet wurden all jene J+S-Leiterinnen und -Leiter sowie J+S-Expertinnen und -Experten, die seit 20 Jahren im Kinder- und Jugendsport in einem Sportverein im Kanton Luzern im Einsatz stehen. In diesem Jahr sind es 41 Personen, die zur Ehrung in den Marianischen Saal von gestern Abend beim Regierungsgebäude in Luzern eingeladen worden sind.

Beitrag zur Weiterentwicklung der Gesellschaft

Die Würdigung vorgenommen hat Regierungspräsident und Sportdirektor Guido Graf. In seiner Laudatio dankte er den J+S-Funktionären für ihr langjähriges Engagement: «Durch ihre ehrenamtliche Tätigkeit fördern sie den Sport-Nachwuchs und leisten einen zentralen Beitrag zur Weiterentwicklung unserer Gesellschaft. Die Kinder und Jugendlichen sehen sie als Vorbilder und erkennen, dass aktives Sporttreiben zu einem gesunden Menschen gehört.» Besonders im Sport sei die Integrationsleistung wichtig. Das Vereinsleben funktioniere nur dank dem freiwilligen Einsatz von engagierten Personen, betonte Graf.

Der Kanton Luzern hat die Ehrung langjähriger J+S-Leiterinnen und Leiter sowie Experten zum zweiten Mal durchgeführt. Die Ehrung findet jährlich statt.

Weitere Informationen finden Sie hier: <https://sport.lu.ch/ehrung>

Strategiereferenz

Diese Botschaft/Massnahme dient der Umsetzung des folgenden Schwerpunktes in der Luzerner Kantonsstrategie: Lebendiger Kultur- und Sportkanton

Kontakt

Patrick Meier
Präsident Sportkommission Kanton Luzern
Tel.: 079 317 48 15
meierroot@gmail.com

Markus Kälin
Leiter Sportförderung Kanton Luzern
Dienststelle Gesundheit und Sport
Tel.: 041 228 52 72
markus.kaelin@lu.ch

